

令和6年度

《学校教育目標》



涼風滑石

夢を抱き、未来をしなやかに生きる力を持った滑石っ子の育成
～いい音が響き合い、笑顔あふれる滑石小～

～滑石小学校だより～

No. 12

令和 7 年 3 月 21 日 文責 藤本

早いもので私が書く「涼風滑石」も本号をもちまして最後となるかと思います。滑石小に赴任して2年間、純真で元気いっぱいの子どもたち、温かく子どもたちを導いていただいた先生方、そしていろいろな学校の活動にご理解・ご協力をいただいた保護者や地域の皆様のおかげで、なんとか校長としての職を全うすることができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

●1年間を振り返って～修了式・卒業式～

本日（3月21日・金）、第1校時に修了式を行いました。6人の学年代表児童に修了証を手渡した後、各学年から7人の児童が「1年間をふりかえって」というテーマで発表をしてくれました。どの子どもたちも、しっかりと1年間を振り返り、次の学年に向けて力強く目標を語ってくれました。その後の校長講話では、1年間の滑石小の歩みをプレゼンで振り返るとともに、「節目」の大切さについて話をしました。春休みを「節目」として、新たな一步を踏み出して欲しいと思います。最後に全校児童で歌った校歌を聴きながら、「いい音が響き合い、笑顔あふれる滑石小」を実感することができました。



週明けの3月24日（月）は、3年生以上が参加しての卒業式になります。6年生は繰り返し呼びかけの練習をし、本番に臨みます。心に残る感動的な卒業式になるよう全校挙げて取り組みます。

●6年生との思い出づくり～お別れの会・送別遠足～

3月7日（金）に、6年生との「お別れの会」と「送別遠足」をしました。「お別れの会」では、1～5年生が6年生に感謝の意を伝えました。各学年とも趣向を凝らし、温かみにあふれる発表でした。その後は6年生が在校生にお返しとして、1年間の思い出を寸劇にしながらユーモアたっぷりに伝えてくれました。最後には全校児童全員で6年生の子どもたちにちなんだ○×クイズで盛り上がりました。「送別遠足」では、近隣の山下公園に出かけました。約2.4kmの道のりでしたが、春の陽気を感じながら楽しく歩くことができました。到着後は全校児童で記念写真を撮り、縦割り班でお弁当を食べました。自由時間には異学年と交流する姿がたくさん見られ、6年生と最高の思い出を作ることができました。



●お世話になりました～すずかぜボランティア・すずかぜ餅つき～

3月19日（水）、「すずかぜ会」の皆様の企画・運営で6年生の卒業を祝う餅つきをしていただきました。6年生の保護者の皆様にもお手伝いしていただき、楽しく思い出に残る活動になりました。



また、3月16日（日）には今年度最後の「すずかぜボランティア」を行いました。小雨交じりの天候で、実施は難しいと思っていましたが、5名の方の参加がありました。卒業式に向けての花苗植えとツツジの剪定をしていただきました。卒業式と入学式に向けてほぼ環境整備が整いました。



地域の方に愛され、支えられている滑石小学校です。最後の最後までご協力いただき心より感謝いたします。ありがとうございました。

